

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

BUMA Pertahankan Peringkat Ba3 dan Outlook Stabil Setelah Peninjauan Berkala oleh Moody's

- *Moody's mempertahankan peringkat Corporate Family Rating (CFR) Ba3 BUMA dengan Outlook Stabil dan peringkat B1 untuk Senior Secured Notes, setelah melakukan tinjauan berkala.*
- *Hasil ini merupakan kelanjutan dari tinjauan Moody's yang mempertimbangkan kinerja BUMA pada kuartal I 2025, yang terdampak oleh tantangan yang belum pernah terjadi sebelumnya.*

Jakarta, 15 Juli 2025 – PT Bukit Makmur Mandiri Utama (BUMA), anak usaha utama dari perusahaan induk terbuka, PT BUMA Internasional Grup Tbk (**BUMA International Group, IDX: DOID**), hari ini mengumumkan bahwa Moody's Ratings (**Moody's**) telah menyelesaikan tinjauan berkala terhadap perusahaan dan BUMA tetap mempertahankan peringkat Corporate Family Rating (CFR) Ba3 dengan Outlook Stabil, serta peringkat B1 untuk Senior Secured Notes.

Hasil tersebut merupakan kelanjutan dari tinjauan Moody's, yang mempertimbangkan tantangan pada kuartal pertama 2025, yang ditandai dengan tantangan operasional besar yang belum pernah terjadi sebelumnya dan berdampak signifikan terhadap volume produksi serta kinerja keuangan.

Iwan Fuad Salim, Direktur BUMA International Group, mengatakan: "Menjaga profil kredit yang sehat tetap menjadi prioritas utama bagi BUMA. Meskipun hasil kuartal pertama 2025 kami terdampak oleh tantangan yang *one-off* (bersifat satu kali) dan belum pernah terjadi sebelumnya, kinerja kami kini telah berada pada jalur pemulihan. Pendapatan kami ditopang oleh basis pelanggan yang berkualitas tinggi serta portofolio proyek yang solid."

Posisi BUMA sebagai penyedia jasa pertambangan terbesar kedua di Indonesia, hubungan jangka panjang dengan para klien, diversifikasi bisnis dan wilayah yang terus meningkat, serta rekam jejak pengelolaan keuangan yang bijak telah diakui oleh para kreditur dan lembaga pemeringkat. "Kami tetap berkomitmen untuk mempertahankan keunggulan ini melalui eksekusi strategi jangka panjang kami di bidang pendanaan, pertumbuhan, dan keunggulan operasional," tutup Iwan.

Tentang PT BUMA Internasional Grup Tbk (BUMA International Group)

Didirikan pada tahun 1990, PT BUMA Internasional Grup Tbk (BUMA International Group) adalah perusahaan pertambangan yang terdiversifikasi secara global dengan kegiatan usaha yang tersebar di Indonesia, Australia, dan Amerika Serikat. Grup beroperasi di bawah empat pilar bisnis utama: Jasa Pertambangan, Kepemilikan Tambang, Kewirausahaan Sosial, dan Teknologi.

Inti dari operasi Jasa Pertambangan adalah PT Bukit Makmur Mandiri Utama (BUMA), salah satu penyedia jasa pertambangan terbesar di Indonesia dan Australia (beroperasi di bawah anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya, BUMA Australia Pty Ltd). Grup mentransformasi bisnisnya sebagai pemilik tambang pada 2024 dengan mengakuisisi Atlantic Carbon Group, Inc (ACG), dan memposisikan diri sebagai produsen terkemuka antrasit bermutu sangat tinggi di Amerika Serikat. Grup semakin memperkuat portofolio kepemilikan tambang dengan mengakuisisi Dawson Complex,

PT BUMA Internasional Grup Tbk

South Quarter Tower C, 5th Floor
Jl. R. A Kartini Kav. 8, Cilandak Barat
Jakarta 12430 – Indonesia

☎ +6221 3043 2080 📠 +6221 3043 2081 🌐 www.bumainternational.com



salah satu tambang batu bara metalurgi terbesar di Australia, pada bulan November 2024 (tunduk pada persetujuan regulator dan hak memesan efek terlebih dahulu, dengan penyelesaian ditargetkan pada tahun 2025).

Memperluas diversifikasinya, Grup memasuki sektor komoditas masa depan pada 2024 dengan mengakuisisi saham di 29Metals Limited, sebuah perusahaan pertambangan tembaga dan logam dasar yang berbasis di Australia. Grup juga berinvestasi di Asiamet Resources Limited yang tercatat di AIM untuk Proyek Tembaga BKM di Kalimantan Tengah. Portofolio Grup lainnya termasuk PT Bukit Teknologi Digital (BTech), yang berfokus pada pengembangan teknologi pembelajaran mendalam (*deep learning*) yang bertujuan untuk meningkatkan efisiensi operasional, mengurangi emisi, dan meminimalkan risiko Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3), serta PT BISA Ruang Nuswantara (BIRU), sebuah wirausaha sosial yang didedikasikan untuk pendidikan, pelatihan kejuruan, dan mendorong ekonomi sirkular.

Berkantor pusat di Jakarta, BUMA International Group tercatat sebagai perusahaan publik di Bursa Efek Indonesia (IDX: DOID) dan mempekerjakan lebih dari 15.000 orang di seluruh dunia. Pada Juni 2025, perusahaan ini sekali lagi masuk dalam jajaran 200 perusahaan teratas di FORTUNE Southeast Asia 500, yang menegaskan posisinya sebagai salah satu perusahaan terbesar di kawasan Asia Tenggara berdasarkan pendapatan.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

PT BUMA Internasional Grup Tbk (BUMA International Group)

Corporate Communications

Email: communications@bumainternational.com

Website: www.bumainternational.com